

学習発表会大成功 ～どの学年も感動する立派な発表でした～

11月10日(土)に学習発表会を開催しました。たくさんのご来賓、保護者の皆様、地域の皆様においでいただき、劇や合唱、合奏などの発表をみていただきました。当日は、大きな声で台詞を言ったり、大きな声で歌を歌ったりするなど、一人一人が自分の役割をしっかりと自覚し、真剣に取り組む姿が印象的でした。また、先生方も子どもたち一人一人の役割を考え、脚本を考えたり構成や動きを工夫したりしながら、当日まで指導に努めてきました。子どもたちの力と先生方の力が一つになった発表会であり、今回学んだことをこれからの学習にも活かしてほしいと思っています。衣装や小道具の準備等でたくさんの保護者の皆様にご協力いただきました。本当にありがとうございました。

また、午後からは教養委員会事業として、「MU～RA(むーら)のストリートパフォーマンス」を実施しました。子どもたちも、間近で驚きのパフォーマンスを観ることができました。保護者や地域の方々にもたくさん観ていただきありがとうございました。



1年生
「サラダでげんき」



2年生
「耳をすましていい音をさがそう」



3年生
「ハリネズミと金貨」



4年生
「リズムに乗って楽しもう」



5年生
「セロひきのゴーシュ」



6年生
「はばたけ未来へ」



全校合唱「音楽のおくりもの」



少年の主張「渡部光くん」



教養委員会事業(MU～RA)

収穫祭をしました！～今年も農業科支援員さんのおかげで大豊作～

11月1日（木）、畑で収穫した食材を使って、全校児童による収穫祭を行いました。今年度も、秋の定番「芋煮会」を行うため、これまでに、里芋、長ネギ、人参、大根、白菜、サツマイモを育ててきました。自分達で作った野菜をもとに、5・6年生が中心となって、食材を調理し、醤油ベースや味噌ベース、醤油と味噌のブレンドなど、各班の計画により当日の芋煮作りを行いました。

当日は、農業科支援員の皆さんにもおいでいただき、これまでお世話になったお礼に各班の食事に参加していただきました。自分で種をまき、収穫した作物を味わえただけでなく、お世話になった支援員の方々へ感謝状を贈呈するなど、感謝の気持ちを伝えることができた素敵な行事となりました。

3年生から6年生までの代表児童が、農業科の取り組みについての感想を立派に発表してくれました。



里芋、長ネギ、大根を収穫したよ



10月29日（月）に、農業科支援員さんのご指導を受け、収穫祭に向けた食材の収穫をしました。里芋は、例年よりも小ぶりでしたがたくさん取れました。ネギもたくさん取れましたので、少しずつですがご家庭に持ち帰っていただきました。大根はもう少し大きく育てるため、各班1本ずつの収穫でしたが、2班の大根が一番大きく1,992gでした。2班は、松の子ファミリーの年間優勝に向けて大きく前進ですね。

喜多方市文化祭へ出品しました

【図画工作・美術の部門】

1年	三浦 愛琉	小林 瑛馬	坂内 祈愛
2年	田中 捷	羽入 結望	
3年	菊地 優依	小檜山芽生	
4年	佐原竜ノ介	穴澤 蒼空	蓮沼 李音
5年	富山 優衣	小野寺清高	
6年	三浦 空峨	小野寺璃來	渡部 美嘉

【習字の部門】

1年	田中 小町	内海 紗彩
2年	山口 紗輝	富山 里穂
3年	若菜 陽愛	松下 絢香
4年	長澤 駿	田中 優奈
5年	羽入 結音	若菜 陽仁
6年	湯田 翠	佐藤 未来

【耶麻地区小学校音楽祭(第3部創作)】

入選 6年 中島 快生

市文化祭の作品は12日まで厚生会館に展示してありました。全員が特選となります。

